Dame Véronique,

Le 07 janvier 2015 vous avez toqué pour la 1ère fois à la porte de notre foyer. Vous êtes entrée dans notre vie à pas feutrés, avec beaucoup de tact et de douceur.

Ces 20 mois ont été bien remplis... Au fil des semaines, vous nous avez accompagnés afin de dissiper nos doutes. Nous avons partagé de jolis fous rires. Vous avez su, avec tact, répondre à nos interrogations. Vous nous avez amené doucement à découvrir le chemin de vie que sera celui de Thibault. Vous avez partagé avec moi ses progrès, vous étiez présente lors des périodes difficiles.

Je vous remercie du fond du coeur pour votre écoute, votre empathie et votre professionnalisme. Merci pour vos conseils qui m'ont été au combien précieux. Je vous remercie spécialement pour deux choses....

La 1ère, vous m'avez fait découvrir les "trésors" que Thibault avaient en lui. Vous m'avez guidée afin que j'apprenne à les apercevoir et à garder espoir.

La 2ème, vous m'avez toujours réconfortée dans mon rôle de maman. Sachez que votre visite hebdomadaire a été autant bénéfique à Thibault qu'à moi-même.

Lorsque vous avez découvert Thibault, c'était un petit bonhomme renfermé sur lui-même. Vous avez réussi à le guider afin qu'il se découvre. Vous avez réussi avec beaucoup de patience à lui donner confiance en lui et chose au combien importante, vous lui avez donné envie de découvrir le monde qui l'entoure avec une incroyable envie d'apprendre.

Bon vent pour vous et notre belle rencontre restera un souvenir unique qui va nous accompagner durant bien longtemps

Thibault et sa famille